

Le secrétaire général de la CTC appelle les travailleurs à garantir le succès du Plan de l'économie pour 2020



La Havane, 14 jan. (RHC).- Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a souligné ce lundi à Pinar del Río, dans l'ouest de notre pays que face au renforcement du blocus de notre pays par le gouvernement des Etats-Unis, il n'est pas de tâche plus importante pour le mouvement syndical qu'assurer le succès du Plan de l'économie.

Il a ajouté, au cours d'une réunion de bilan du travail de la CTC dans cette province, que les travailleurs sont les mieux placés pour proposer des solutions aux problèmes et pour profiter au maximum des ressources dont nous disposons.

Le Plan économique pour 2020 est débattu dans toutes les entreprises du pays. A ce sujet, le principal dirigeant syndical cubain a signalé que ce processus est appelé à faire des apports.

Ulises Guilarte s'est prononcé contre les rapports essentiellement technocratiques qui n'illustrent nullement le potentiel des entreprises et il a appelé les syndicats de tout le pays à s'opposer à ce genre de rapports.

Il a d'autre part souligné que le mouvement syndical cubain est un bastion pour le gouvernement révolutionnaire et que son travail doit se traduire dans des résultats contribuant au bien-être de notre peuple dans tous les domaines.

Le secrétaire général de la CTC a relevé que le bien le plus précieux de notre pays est le capital humain formé dans plus de six décennies et qu'il faut donc préserver cette force qualifiée dans un contexte marqué par la faible disponibilité de fournitures, de matières premières et de carburants à cause d'un blocus économique que les Etats-Unis ont renforcé d'une manière démentielle.

Source : Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/211875-le-secretaire-general-de-la-ctc-appelle-les-travailleurs-a-garantir-le-succes-du-plan-de-leconomie-pour-2020>



Radio Habana Cuba